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1ª REUNIÓN DE LA NUEVA
JUNTA
1ª reunión de la nueva Junta
Directiva. Han estado presentes:
Santiago Llopis (Presidente), Emili
Marmaneu (Vicepresidente), Yolanda
Lidón (Secretaria), Arcadi Soriano
(Tesorero), Mª Ángeles Durà (Vocalía),
Rosana Garrido y Laura Navarro
(Secretaría Técnica). Temas más
importantes tratados: delegados de
zona, comisiones, previsiones 2021,
situación de AFAS y posibles
incorporaciones.                                      

REUNIÓN CON LA DIRECCIÓN
GENERAL DE INFRAESTRUCTURA DE
SERIVICIOS SOCIALES DEL VICIPI
Por parte de FEVAFA asistieron Santiago Llopis
(Presidente), Emili Marmaneu,
(Vicepresidente) y Rosana Garrido (Directora
Técnica).Por parte de la Dirección General de
Infraestructura de Servicios Sociales: Enric
Juan Alcocer (Director General de
Infraestructuras), Carmen Esteve (Jefa de
Servicio). Se ha reclamado la Ayuda de
Equipamiento para Asociaciones que durante
2020 no ha salido. Se solicita que en 2021
salga la convocatoria. También se reclama la
homologación de las unidades de respiro y la
mapificación de servicios, entre otros temas. 

LA FALTA DE ESPACIO Y AYUDAS
AMENAZA LA CONTINUIDAD DE
LA ASOCIACIÓN DE ALZHEIMER
DE EL CAMPELLO
Nuestros compañeros de Afadace
denuncian que no pueden seguir
con su labor en el salón del Centro
Social y exigen otras dependencias.
Este año no ha recibido subvención
municipal. A continuación podéis
leer la noticia completa. 

                                   LEER NOTICIA >>

ENTREVISTA A SANTIAGO
LLOPIS Y LIRIOS ARACIL

Compartimos con vosotros la
interesante entrevista concedida el
pasado 17 de diciembre a nuestro
actual presidente, Santiago Llopis y
a Lirios Aracil, presidenta de AFA
Alcoy en Radio Alcoy.
                 
                             OIR ENTREVISTA >>

 

https://www.informacion.es/alacanti/2020/12/23/falta-espacio-ayudas-amenaza-continuidad-26698910.html
https://play.cadenaser.com/audio/1608210133_461589/
https://play.cadenaser.com/audio/1608210133_461589/
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1ª REUNIÓ DE LA NOVA
JUNTA

REUNION AMB LA DIRECCIÓ
GENERAL D'INFRAESTRUCTURA DE
SERIVICIOS SOCIALS DEL VICIPI
Por part de FEVAFA van assistir Santiago
Llopis (President), Emili Marmaneu,
(Vicepresident) i Rosana Garrido (Directora
Tècnica).Per part de la Direcció General
d'Infraestructura de Serveis Socials: Enric
Juan Alcocer (Director General
d'Infraestructures), Carmen Esteve (Cap de
Servei). S'ha reclamat l'Ajuda d'Equipament
per a Associacions que durant 2020 no ha
eixit. Se sol·licita que en 2021 isca la
convocatòria. També es reclama
l'homologació de les unitats de respir i la
mapificació de serveis, entre altres temes. 

LA FALTA D'ESPAI I AJUDES
AMENAÇA LA CONTINUÏTAT DE
L'ASSOCIACIÓ D'ALZHEIMER DEL
CAMPELLO
Els nostres companys d'Afadace
denuncien que no poden seguir amb
la seua labor en el saló del Centre
Social i exigeixen altres
dependències. Enguany no ha rebut
subvenció municipal. A continuació
podeu llegir la notícia completa. 

                            LLEGIR NOTICIA >>

ENTREVISTA A SANTIAGO
LLOPIS I LIRIOS ARACIL

Compartim amb vosaltres la
interessant entrevista concedida el
passat 17 de desembre al nostre
actual president, Santiago Llopis i a
Lliris Aracil, presidenta de *AFA Alcoi
en Ràdio Alcoi.

                ESCOLTAR ENTREVISTA >>
 

1ª reunió de la nova Junta Directiva.
Han estat presents: Santiago Llopis
(President), Emili Marmaneu
(Vicepresident), Yolanda Lidón
(Secretària), Arcadi Soriano
(Tresorer), Mª Ángeles Durà (Vocalia),
*Rosana Garrido i Laura Navarro
(Secretaria Tècnica). Temes més
importants tractats: delegats de zona,
comissions, previsions 2021, situació
de AFAS i possibles incorporacions.                               

https://www.informacion.es/alacanti/2020/12/23/falta-espacio-ayudas-amenaza-continuidad-26698910.html
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